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○バレーボールの始まり 

 バレーボールは、1895 年、アメリカのウィリアムズ・Ｇ・モーガンという人が発案しました。当時の

アメリカではインドアスポーツとして、バスケットボールが大流行していたのですが、接触プレーが多くケ

ガをしやすい、中高年や女性には運動量が多すぎるなどの理由で、誰でも気軽に楽しめるスポーツ種目が必

要だということで考え出されたとされています。当初は、野球のような、表裏で攻守交替のイニング制とい

うものをとっていました。 

○日本のバレーボールの歴史 

 日本にバレーボールがやってきたのは、1913 年、アメリカのＦ．Ｈ．ブラウンという人が伝えたとさ

れています。しかし、当時日本の体育運動界は不振の状況下にあったので、バレーボールを試みる者も極め

て少なく、あまり普及するに至らなかったのです。 

 また、できるだけ大勢の人がやるのに意義があるとの考え方から、当初は 

16 人制で始まったそうです。（現在は 6 人制） 

○コートの大きさの違い 

 バレーボールには 6 人制が主ですが、9 人制もあります。コートの広さは、 

18m×9m（6 人制）、16～21m×8～10.5m（9 人制）で、9 人制については、 

男女によってコートの大きさが変わります。 

 

 

 

 

 

みんな、こんにちは！あたいはおタイよ☆えひめ国体もいよいよ盛り上がってきたみたいだ

ね！さて今回は、伊予市で行われる競技について紹介するよ！！ 

 

                   ２０１７年に開催されるえひめ国体！ここ伊予市 

で開催される正式競技はバレーボールとホッケーで 

                   す。今回は、バレーボールについてみんなで勉強し 

                   していこう！！ 

バレーボールっ

て 6 人だけじゃな

いんだね！！9 人

でするとどんな感 

じだろう？ 

 競技については、４年毎に見直されます。バレーボールにつ

いて、2010 年に開催された千葉国体までは、9 人制と 6 人

制の種別がありました。2011 年開催の岐阜国体から 6 人制

のみの開催となりました。ちなみにえひめ国体でも 6 人制の

開催となります。 

 また、オリンピック競技としては、6 人制の他に、2 人制の

ビーチバレーも開催されています。 


